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Glosario
Glossary

alianza -  alliance

candidato o fic ia l-official can

didate

colombianos - Colombians

confianza — the trust, confi

dence

consciente -  conscious

consenso - consensus

constancia - constancy

críticas -  critics

demandas de la sociedad -  de

mands o f  the society

el papel -  the paper

El secretario general del PAN  

-  The general secretary o f  PAN  

Febrero - February

Ing la terra , A lem ania  y  

Españia- England, Germany 

and Spain

In ic ia tiva  de varias  

asociaciones -  initiatives o f  the 

various associations

Invierno 99 -  Winter 99

las negociaciones -  the nego

tiations

la redacción délos documentos 

-  the editing o f  the documents

"Las tareas fundamentales de 

un gobierno efectivo -  The fu n 

damental task o f  an effective 

government

los aspectos legales -  the legal 

aspects

los reponeros -  the reporters

nunca -  never

partidos politicos -  political 

panics

pasado -  past

pelear con la misma intensidad 

-  tofight with the same intensity 

presidenta -  female president 

prioridad - priority 

pronto -  prompt, rapid

regreso - return

selección del candidato -  se

lection o f  the candidate

tardar -  to take a long time

torneo sudamericano — South 

American tournament

una convención de delegados 

-  the convention o f  delegates

Tolas - votes

Vincente Fox, 
candidato 
oficial del PAN
Vincente Fox, official 
candidate of the PAN 
(National Action Party)

CELEBRATING HISPANIC HERITAGE MONTH

del Comité Electoral Interno del 
PAN.

V ic e n te  Fox a firm ó , p a ra  
empezar, que más que las cifras, 
lo  que  se h ab ía  d e ja d o  de 
manifiesto era la vountad política 
de la sociedad “ librem ente, sin 
aca rreo s y con  una p ro funda 
voluntad de cam bio” .

D ijo  tam b ién  que A cció n  
N acional nunca  ha pretendido 
acaparar, ni manipular como otros, 
sino  ser el más co n sc ien te  y 
com prom etido con el cambio que 
M éxico requiere.

Recordó a quen lo invitara a 
partic ip ar en po lítica , M anuel 
C louthier y añadió que la elección 
interna del PAN sólo era el prim er 
paso para dar a M éxico n futuro 
mejor y más digno. Más adelante 
aseveró: “Basta de engaños. Ha 
lle g a d o  el m o m en to  de 
desenmascarar a los falsos profetas 
del cam bio” y luego "Las tareas 
fundam en ta les de un gobierno  
efectivo  son el lograr el desarrollo 
e c o n ó m ic o , e d u c a c ió n  y 
seguridad. Un gobierno que no 
seha interesado por cum plir con 
estas demandas de la sociedad, no 
m erece  la  le a l ta d  de sus 
ciudadanos”.

Sobre la alianza, Vicente Fox 
aseguró que ni el m ejor partido ni 
el m ejor candidato pueden solos 
“ El progreso y la dem ocracia son 
para todos los m exicanos. La 
responsabilidad de alcanzarlos 
tam bién” , por eso afirm ó que 
seguirá invitando a los mexicanos 
a formar una “gran y verdadera 
a lianza ...con fo rm em os la gran 
alianza con la sociedad".

Se com prom etió  a trab a ja r 
incansablemente para m erecer la 
victoria y afirmó, entre otras cosas, 
que cree en la discrepancia, en el 
debate y en las diferencias: “creo 
en un gobierno con valo res.. .creo 
en el respeto y la to lerancia .. .creo 
firm em ente en e l p a p e l  de la 
m ujer...creo  en los jóvenes” .

Indicó que aspira a restituir la 
fe en la política y en los políticos 
y a trabajar como tantos otros lo 
han hecho en el pasado, por la 
gran causa que es M éxico.

En e n t r e v is ta  p re v ia ,  
cuestionado sobre el incidente 
del estandarte de la V irgen de 
G uadalupe, Luis Felipe Bravo 
M ena aseguró que era un hecho 
c ircunstanc ia l y que no tenía 
m ayor sign ificado  que el que se 
le p retendía dar. Fue un regalo 
de su s  h i jo s ,  a s e g u ró  y e l 
e s ta n d a r te  se d e b e  q u e d a r  
guardado en su casa.

El precandidato del PAN al 
D istrito Federal, Fernando Pérez 
Noriega, opinó en cambio que con 
ese tipo de cuestiones se debía 
ser muy ciudadoso, además de
que c r i t ic ó  la a c tu a c ió n  del
C om ité E jecutivo  del D istrito
Federal por haber pospuesto la 
fech a  de re g is t ro  de 
p recan d id a to s . T em ió  que se 
tratara de favorecer a otro partido 
político, sobre todo ahora que se 
estaba negociando una alianza.

C IU D A D  DE M E X IC O  -  
Vicente Fox es ya el candidato  
o fic ia l  del P a r tid o  A cció n  
Nacional a la Presidencia de la 
República, luego de un proceso 
electoral interno que se hizo por 
p rim e ra  vez a tra v é s  de la 
in s ta la c ió n  de c a s i l la s  y no 
m ed ian te  una c o n v e n c ió n  de  
d e le g a d o s  com o  era  
tradicionalmente.

En medio de gritos y porras, 
L u is F e lip e  B rav o  M ena, 
presidente del Com ité Ejecutivo 
Nacional del PAN, hizo el anuncio 
y además afirmó que el hecho de 
que ciudadanos adherentes votarán 
en una proporción cuatro veces 
mayor a los sufragios captados de 
panistas, era un signo claro de que 
Acción Nacional, con VÍcente Fox, 
estaba en la línea de la victoria 
rumbo a las elecciones del 2000.

A ntes, en en trev ista , Bravo 
Mena fue cuestionado sobre la 
alianza e indicó que no se habla 
e n fr ia d o  la  n e g o c ia c ió n . Al 
contrario, dijo, el día de mañana 
se darán a conocer los miembros 
del órgano ciudadano o grupo de 
“notables” como se le ha dado en 
llamar.

El secretario general del PAN, 
F e d e ric o  L in g  A lta m ira n o , 
informó que se instaló el 100 por 
ciento de casillas p revistas, es 
decir, 897, de las cuales, hasta las 
21:00 horas estaban computadas 
697 (77.7% del total) con ciento 
cuatro mil 778 votos favor de 
Vicente Fox para un 97 por ciento 
del total; el resto eran votos nulos 
o votos para otras personas.

Se informó también que a través 
de in te rn e t y o tra s  v ía s , se 
recibieron votos de apoyo o de 
ad h e re n c ia  al PA N  y/o  a la 
candidatura de VÍcente Fox en una 
cantidad que cuadruplica los votos 
captados en las casillas de afiliados 
a ese partido.

Además, según estacó Bravo 
M ena, se “ p e rm itió ” que los 
m ex ican o s  que  v iv e n  en  el 
extranjero ejercieran su derecho 
c o n s ti tu c io n a l” y se re c ib ió  
votación en 86 casillas de 11 mil 
225 m ex ican o s ra d ic a d o s  en 
E stad o s U n id o s , A u s tra lia , 
Canadá, Italia, Francia, Inglaterra, 
Alemania y  España.

E ste  p ro c e so , a c la ró , fue 
paralelo al que se desarrolló en 
M éxico y organizado a iniciativa  
de va r ia s  a s o c ia c io n e s  de 
m exicanos en el extranjero, es 
d e c ir ,  no se in c lu y e n  en el 
cómpuuto oficial.

Después de estos anuncios y 
con la advertencia de que aún falta 
cum plir con algunos requisitos 
estatutarios, se proyectó un video 
en el que se reseñan los 60 años de 
historia del PAN, imágenes de sus 
fundadores y de sus principales 
l íd e re s  as i com o de sus 
gobernadores.

Acto seguido, Vicente Fox se 
dirigió a las mil o mil quinientas 
personas reunidas en el Salón 
Chapultepec del Camino Real, en 
donde se desarrollaron los trabajos
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performers at the Nike Campus on Monday, September 13. Several Hispanic Businesses were 

recognized during the gala event.

La alianza mantiene 
viva la posibilidad de 
concretarse

CIUDAD DE MEXICO -  El 
grupo de ciudadanos qeu habrán de 
determinar el método de selección 
del candidato  de la coalición 
opositora viene a reforzar los trabajos 
de la Alianza por México y si bien no 
hay un plazo límite, pronto tendrán 
que definir el método de selección 
del candidato, para, enseguida, 
someterlo a consideración de los ocho 
partidos politicos que participan en 
Zas negociaciones.

D espués de una sem ana de 
silencio y de los peores augurios, 
D iego Fernández de Cevallos, 
negociador por el PAN, desmintió 
que los trab a jo s  se hub ieran  
enfrirado y afirmó que ante la 
sociedad y ante los medios de 
co m u n icac ió n  se ha dejado  
constancia de que se hará todo lo 
posible porque la alianza prospere 
“no escatimaremos nada en este 
esfuerzo que es por México y va 
más allá de personas y partidos” . 
En cuanto al órgano cudadano, 
producto del consenso, con él se 
está dando confianza en el proceso.

Si bien en la conferencia de prensa 
se anunció que “pronto” habría una 
primera reunión entre los miembros 
de la Comisión Negociadora de la 
Alianza por México y los integrantes 
del órgano ciudadano, ese mismo día 
trascendió que la primera reunión se 
celebró ayer mismo alrededor de las 
20:00 horas.

El Invierno 99 es la prioridad
The Winter 99 is the Priority

Aunque será hasta el regreso del 
presidente rojinegro, Alberto de la 
T orre  cuando se tom e la 
determinación sobre el torneo que 
será prioridad para el Atlas, el 
vicepresidente Enrique Ramos Flores 
señaló  que el Invierno  99 es 
prioritario ya que eso se acordó desde 
antes de iniciar la competencia.

La sem ana pasada 
RicardoAntonio La Volpe manifestó 
que el equipo no tiene plantel 
suficiente para pelear con la misma 
intensidad en el Invierno 99 y  en la 
Prelibertadores, el entrenador señalo 
qeu buscarán reunirse con los 
d ir ig en te s  para  que e llo s 
determinaran a que competencia se 
le tendría que dar prioridad.

E nrique  Ram os ind icó  que 
cuando se aceptó la invitación, se

analizaron los pros y contras y 
estaban conscientes de que en 
algún momento el equipo podría 
resentir el tener tanta actividad, 
sin embargo, para el Atlas era muy 
im portante el poder tener roce 
internacional en una competencia 
trascendente.

“Por el momento Alberto de la 
T orre  está  en Europa cuando 
re g re se  nos reu n irem o s para 
platicar con el técnico, Ricardo 
Antonio La Volpe y llegar a una 
determ inación, pienso que si se 
trata de darle prioridad a algo 
tendríamos que dársela al Invierno 
99, ya que todos queremos que el 
Atlas fue campeón y más ahora 
que estuvim os tan cerca".

Ramos Flores tiene confianza

Se re ite ró  que el ó rgano  
ciudadano conoce las propuestas 
que se han hecho en cuanto al 
método de selección y las posturas 
de cada uno de los ocho partidos 
que participan, sin embargo, según 
afirmó Amalia García, presidenta  
del CEN del PRD y presente ahora 
en la reunión por la Alianza, esperan 
un trabajo objetivo, profesional e 
im p arc ia l que se som eterá  al 
consenso (no a la mayoría) de los 
institutos políticos involucrados.

Si se logra el consenso y algún 
partido no acepta, aclaró Fernández 
de Cevallos “será a su cargo y bajo su 
responsabilidad."

Se dejó en claro además que la 
alianza no depende ni está en 
manos del órgano ciudadano, el 
que, en unmomento dado, se haría 
responsible de vigilar la elección 
con base en el método por ellos 
determinado y ratificado por todos 
los partidos. Es una parte funda
mental, indicaron, pero no la única 
a tom ar en cuenta.

De hecho, recordaron que se 
sigue avanzando en el logro del 
acuerdo político, la redacción de 
los doocumentos básicos qeu es 
preciso presentar ante el Instituto 
Federal Electoral y la resolución 
de todos los aspectos legales con el 
mismo fin.

Se comentó, como ya se había 
hecho en el transcurso de la semana

pasada, que todos los aliancistas están 
atentos a lo que resuelva el Tribunal 
Electoral del Poder Judicial de la 
F ederac ión , en cuanto  a la 
impugnación que el PRI hizo en con
tra del instructivo para alianzas 
aprobado por el IFE el mes pasado.

Lo único que esperan al respecto, 
indicó Amalia García, es que el Tri
bunal resuuelva pronto porque los 
tiempos corren.

A esta pregunta, por cierto, 
Fernández de Cevallos indicó a los 
reporteros: “Sabemos que están 
p reocupados por los 
tiempos...imagínense nosotros. Es 
natural que queramos que sea lo an
tes posible”, pero en el caso del 
órgano ciudadano, acotó Amalia 
García, seremos respetuosos de sus 
tiempos, sus necesidades y estaremos 
atentos a sus propuestas. Lo cierto 
es, indicó “que no se pueden tardar 
demasiado” y ellos lo saben.

Sore los ocmentarios que no 
favorecen a la alianza, tanto por parte de 
CuauhtémocCáidenascomodeVicente 
Fos, Fernández de Cevallos indicó que 
las declaraciones que son positivas hacia 
la alianza se toman en cuenta y los que 
la desflorecen se ignoran.

Finalmente, sobre las criticas y 
descalificaciones queel PRI y el 
gobierno han hecho con respecto a 
la alianza, Fernández de Cevallos 
dijo escuetamente: “nos estimulan 
mucho".

con todo tanto el Invierno 99 como 
la Prelibertadores y en caso de 
calificar a la Libertadores se podría 
hacer algo, tomando en cuenta que 
el torneo sudamericano  se juega a 
partir del mes de febrero.

Será a finales de septiembre 
cuando inicie la actividad de la 
Prelibertadores y los rojinegros 
por el hecho de haber terminado 
en prim er lugar del se lec tivo  
tendrán la ventaja de jugar primero 
como visitantes y posteriormente 
como locales.

A tlas , A m érica , D ep ortivo  
Italchacao y Atlético Táchira son 
los cuatro equipos que disputarán 
las dos plazas para calificar a la 
C opa L ib e rta d o re s  donde se 
e n fre n ta rá n  a eq u ip o s  
colombianos.


